

Le Vivre ensemble à Garros

Publié le par

Jean-Claude Dupouy

Plus de 150 personnes ont participé aux différents ateliers.



Les visiteurs sont allés à la rencontre des handicapés.©

PHOTO J.-C. D.

Cette première édition de la journée du vivre ensemble, qui s'est déroulée samedi de 10 heures à 17 heures sur le site de Garros, a connu un beau succès populaire. Ce sont environ 150 à 200 personnes qui ont participé à des temps d'échanges et de rencontres et qui ont permis le partage de moments sportifs conviviaux.

Entre les démonstrations sportives, les participants ont partagé le pique-nique façon auberge espagnole. Ils ont apprécié les pâtisseries confectionnées par les bénévoles du Relais Langonnais.

Du tir à l'arc en passant par le hand-ball, la gymnastique (représentée par la Vaillante), la danse de salon, les représentants des délégations girondines (Libourne, Arcachon, Pessac, Bordeaux) et du Lot-et-Garonne (Sainte-Bazille), ont prouvé que même en étant handicapé on pouvait s'adonner à son sport favori.

Ce rendez-vous langonnais a rendu jaloux les Bordelais : « Dans nos organisations, nous ne rencontrons pas autant de monde ! »

Le maire de Langon, Philippe Plagnol, a été le premier élu visiteur. Son premier adjoint Mohamed Chourbagi et Isabelle Dexpert, la maire de Pompéjac, ont pris le relais.

À l'issue de cette journée, Béatrice Chatenet, référente de l'Association des paralysés de France (APF) du relais de Langon, et les responsables des associations organisatrices de la manifestation étaient unanimes pour reconnaître : « il y aura une seconde édition ».

Jean-Claude Dupouy